
COMITATO DI ZONA PONENTE – ZADINA

Cesenatico, 25 marzo 2025

Il giorno 25 marzo 2025, alle ore 20,30, presso la saletta della Consulta del volontariato in via C.
Battisti  11,  a  seguito  di  regolare convocazione  del  presidente,  si  è  riunito  il  Comitato di  Zona di
Ponente – Zadina, di seguito C di Z. 
Sono  presenti:  Giovanni  Brugnera,  Cinzia  Buscherini,  Dante  Delvecchio,  Benito  Spighi,  Matteo
Padoan, che presiede e 3 residenti nel quartiere
ODG: 1. Approvazione del verbale precedente

2. Proposte dei consiglieri
3. Monitoraggio lavori nel quartiere 
4. Varie ed eventuali

1. Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.
2. Giovanni Brugnera riferisce le seguenti segnalazioni a lui inviate dai cittadini: A) poiché in

occasione dei lavori di rifacimento del ponte del gatto i motorini non potranno transitare nei
2 sensi  di  marcia,  si  chiede  di  autorizzare il  doppio  senso,  per  i  soli  motocicli,  in  via
Saffi/Mazzini.  Matteo  Padoan  risponde  che  questa  domanda  è  già  stata  formulata  al
comune in  occasione di  una Consulta  e che la  risposta è stata  negativa per  motivi  di
sicurezza e per quanto disposto dal codice della strada. Il Comitato chiede al comune se è
possibile una deroga oppure un’altra soluzione che non costringa i motorini a transitare
sulla  statale; B) in zona ZTL, presso il  parco Brumer, ci  sono contenitori  dei  rifiuti  che
occupano almeno 6 stalli: è possibile spostare i bidoni? Il C di Z prende nota e chiederà al
comune quanto richiesto unitamente al consiglio di verificare il rapporto residenti ZTL e
numero dei posti auto. C) Nell’area cani nel parco di ponente alcuni proprietari di animali di
grossa taglia stazionano per tempi molto lunghi, impedendo di fatto l’accesso agli animali di
taglia medio/piccola. Il Comitato rappresenta che occorre un regolamento preciso per la
fruizione dell’area in questione. 

3. Tutti gli intervenuti, residenti compresi, esprimono grande preoccupazione per i lavori in via
Cavour e chiedono al Comune che sia reso noto il termine dei lavori, auspicando che la
data sia ravvicinata. Canale Tagliata: Dante Delvecchio informa che i lavori previsti vanno
a rilento e che attualmente il canale è in una situazione pessima. A nome dei residenti e
degli albergatori Dante chiede: quando i lavori saranno ultimati? Perché la ditta appaltatrice
non garantisce la presenza continuativa di un numero sufficiente di operai?
Il comitato esprime il proprio rammarico per non aver ricevuto informazioni in merito ai due
importanti punti di cui sopra e di non essere pertanto in grado di rapportarsi con i residenti:
premesso questo, ci si chiede a cosa serva il Comitato di Zona. 

4. A)  Giovanni  Brugnera  chiede  di  programmare fin  da maggio  le  date  degli  incontri  del
Comitato nei mesi estivi; B) i residenti rappresentano che la sicurezza nel quartiere è molto
precaria: furti di biciclette anche nei giardini privati, presenza di “personaggi” che appaiono
poco  raccomandabili,  timore a  uscire  in  orario  serale.  Matteo  Padoan risponde che in
questi casi occorre rivolgersi al “Controllo di vicinato” che opera in stretto contatto con la
polizia locale e fornisce in numero telefonico del referente (Massimo Ronci); C) Don Gian
Piero ha chiesto la collaborazione economica del Comitato di zona per organizzare la festa
di San Pietro pescatore in data 29/06. Il Comitato esprime parere favorevole con le stesse
modalità degli anni precedenti.

La riunione termina alle ore 21.45 circa F.to Matteo Padoan
Presidente del Comitato di Zona
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